



Samedi passé, une centaine de manifestants anti-Paul Biya sont descendus dans les rues de Genève.

Ils protestaient contre le séjour depuis plus semaine à l'hôtel Intercontinental, de Paul Biya, chef de l'Etat Camerounais.

Cette manifestation de Genève avait été initialement autorisée, puis interdite. La police du canton de Genève avait du faire usage de canons à eau, gaz lacrymogènes et balles en caoutchouc, pour disperser ces manifestants qui scandaient des slogans hostiles au régime de Yaoundé.

Quelques jours seulement après, la police de Genève autorise une nouvelle manifestation anti Biya.

Les sources au sein de la Brigade anti-sardinards, annoncent une nouvelle manifestation devant l'hôtel InterContinental le jeudi 22 juillet 2021.

Cette manifestation, apprend-on, devrait se dérouler le 22 juillet 2021 entre 12h et 17h, devant l'hôtel InterContinental où sejourne actuellement Paul Biya.